

## カレー甲子園



8月21日(木) MBS「ちちんぷいぷい」の番組内で行われた“カレー甲子園”に県立有田中央高校清水分校が出場し“鶏だんごのびりびり山椒スープカレー”で勝負しました。決勝戦まで進み、特産山椒とあらぎ島の米と夏野菜のスープカレーは惜しくも4位。でも、自分たちで考えた地元特産を使ったカレーは最高の出来栄でした。有田川町を大いにPRしていただきました。

## キャンドルライトイルミネーション in あらぎ島 Vol.8



9月6日(土) 8歳の誕生日をお迎えになられた、秋篠宮ご夫妻の長男、悠仁(ひさひと)さまをお祝いするイベントが今年も「あらぎ島」で開催されました。時折強い雨が降りましたが、暗闇に灯るろうそくの光は幻想的で、訪れた人々を魅了しました。

## すずむし放虫



8月24日(日)に、すずむしが鳴く自然豊かで環境の良い町を目指し、吉備浄化センター「水ホテル」の周知や下水道への関心を高めるため、「鈴虫愛好会」(藤岡昌三会長)「下水道推進協議会」(山崎久義会長)らが吉備浄化センター「水ホテル」の敷地内で保育園児らと、すずむしを放虫しました。放虫のあとは、竹筒を使った流しそうめん、金魚すくい、ヨーヨーすくい、すいか割りなどを楽しみ、お祭り気分を味わいました。また8月27日(水)には「鈴虫愛好会」が和歌山城内で多くの報道陣に囲まれ、有田川町のハッピー姿で中山正隆町長、尾花正啓和歌山市長らと約1万匹のすずむしを放虫しました。